Sehr geehrte Mitglieder, Paten und Spender,

wir bedanken uns recht herzlich bei allen Spendern, die nach unserem letzten Bericht einen Zuschuss für ein neues Steinhaus geleistet haben.

Gemeinsam mit dem Erlös aus unserem "Sri Lanka Basar" sind wir in der Lage, sowohl ein solides Steinhaus, als auch eine Außentoilette, den Stromanschluss und die Erst-Möblierung zu finanzieren. Vielen Dank!!!!

Wir möchten einen kurzen Überblick über unsere 30. Hilfsreise im Oktober 2014 geben. 15 unserer Patenschaften wurden aus unterschiedlichsten Gründen beendet. Es wurden 9 neue Patenschaften vermittelt. Zur Zeit betreuen wir 219 Patenfamilien.

Für die Kinder von 9 Familien sponserten wir Schulutensilien.

In weiteren 9 Fällen gaben wir Zuschüsse zu Medizinkosten (Herzleiden, Asthma, Diabetes u.a.).

In einem Fall übernahmen wir die Kosten für Milchpulver.

Für eine Familie bauten wir eine Behindertentoilette.

Einem Querschnittgelähmten organisierten wir einige Bettlaken.

Dem Gonegalle-Bezirkskrankenhaus kauften wir auf Anfrage 25 Bettlaken.

Bei jeweils 2 Familien veranlassten wir Stromanschlüsse und die Anschlüsse ans Wassernetz

3 Familien ohne jegliches Mobiliar versorgten wir mit der Grundeinrichtung (Bett, Matratze, Moskitonetz, Schrank, Tisch, Stühle).

Mit einer Sonderspende konnten wir einer Studentin ihr Studium ermöglichen. Zwei Abiturienten finanzierten wir Fortbildungskurse in PC, Englisch und Buchhaltung.

2 Hörgeschädigten finanzierten wir digitale Hörgeräte.





Insgesamt verauslagten wir ca. 34.000,-Euro.

Sri Lanka, den 15.11.2014